

Los colegios se rinden a los Moros y Cristianos

01/06/2017



Los pequeños de Padre Manjón han desfilado en la Plaza Mayor | Jesús Cruces.

Los niños de Elda han vuelto a disfrutar de lo que ya se ha convertido en **una tradición el jueves de las fiestas de Moros y Cristianos**, la celebración en gran mayoría de colegios de sus propias fiestas. **El color, la música festera y la alegría han invadido los patios escolares** durante toda la mañana. El presidente de la Junta Central de Comparsas, Pedro García, y la presidenta de la Mayordomía de San Antón, Liliana Capó, han visitado los colegios Juan Rico y Amat y las Carmelitas en esta mañana protagonizada por el futuro de la fiesta.

Sin duda los más madrugadores han sido los pequeños de Padre Manjón, que han llegado pasadas las **9:30 a una abarrotada Plaza Mayor** representando a cada una de las comparsas, con sus capitanes y abanderadas

e incluso han contado con San Antón. En este acto participan **niños de Infantil de tres a cinco años**. Ante la atenta mirada de cientos de familiares han realizado **diversas vueltas al son de la música festera** y han regresado hasta el centro para interpretar su propia Embajada.



Los niños han demostrado ser el futuro de la fiesta | Jesús Cruces.

Otro de los colegios que ha realizado un recorrido por las fiestas esta mañana ha sido el de las Carmelitas. Todo el centro ha tomado el patio para celebrar juntos de la llegada de los Moros y Cristianos. La jornada ha comenzado con la interpretación por parte de la alumna Alba Ed-Dounia de la canción *Idella de mis amores*. Tras ello se ha sucedido el traslado del santo a cargo de los más pequeños, el pregón, la Entrada de Bandas, la Ofrenda de Flores, la Embajada Cristiana, y la Entrada Cristiana y Mora para concluir cantando juntos *Las calles se llenan de mil colores*. Este año el presidente de la Junta Central de Comparsas, Pedro García, ha dirigido desde lo alto del Castillo de Embajadas del centro la banda el cole, compuesta por alumnos, profesores, antiguos alumnos y amigos.

Los pequeños han demostrado que sienten la fiesta en el corazón, y por ello no podían dejar de sonreír mientras desfilaban y saludaban a los compañeros con ilusión.

<https://www.youtube.com/watch?v=EA-j8Ju-TMM>

Por su parte, el colegio Juan Rico y Amat ha celebrado por cuarto año consecutivo en su patio una **recreación fiel de los Moros y Cristianos desde la recogida del Santo, pasando por la Embajada, las Entradas y han interpretado su *Idella***. La jornada festiva ha finalizado al guardar al patrón de las fiestas en su propia ermita. Decenas de familiares se han arremolinado en torno al patio para disfrutar de esta actividad festiva.

Una vez más el público se ha sorprendido por el sentimiento festero que desprendían los niños. El resto de centros también han celebrado actividades similares para festejar la llegada de las fiestas.



El patio de Las Carmelitas ha acogido sus entrañables fiestas | Jesús Cruces.

Padre Manjón y las Carmelitas en imágenes

{ phocagallery
view=category|categoryid=321|limitstart=0|limitcount=0}





